

Festeja Villa Clara como provincia cubana más destacada en deportes



Aniversario Inder Santa Clara

La Habana, 23 feb (PL).- El aniversario 63 de la creación del Instituto Nacional de Deportes (Inder) fue celebrado en Santa Clara, capital de Villa Clara, la provincia más destacada en el 2023 en las actividades deportivas y recreativas.

La actividad, celebrada el jueves, rindió homenaje a los trabajadores del deporte en toda Cuba.

La directora de Deportes de la central provincia cubana, Mariela Fonseca, dijo a Prensa Latina que el territorio fue el más sobresaliente del país en el Deporte para todos, y sobresalió en otras actividades en las que se logró una amplia asistencia en los eventos de base.

Destacó, además, que se materializó más del 75 por ciento en las reparaciones de las instalaciones deportivas a la vez que se alcanzaron tres premios nacionales de la ciencia y la técnica aplicadas al deporte.

El territorio aportó, igualmente, 30 atletas en diferentes manifestaciones a los centros nacionales de alto rendimiento, a la vez que graduó a un grupo de atletas en especialidades de medicina deportiva.

Se repararon, igualmente, varias instalaciones deportivas, entre ellas el estadio Infantil Natilla Jiménez, al que se le acondicionaron luces artificiales. El estadio infantil es una instalación determinante para las pequeñas ligas de béisbol, donde Villa Clara es una de las novenas más destacada del país.

La actividad se inició con un homenaje póstumo al capitán del Ejército Rebelde Felipe Guerra Matos, recientemente fallecido, y quien fuera el primer director del Inder. Durante la ceremonia, en el estadio Sandino, a través de diferentes manifestaciones culturales y deportivas, se reconoció a un grupo de entrenadores, profesores y activistas destacados del Inder y a la dirección del deporte en la provincia, con gallardetes entregados por Jorge Luis Broche, miembro del secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, y Omar Venega, vicepresidente del Inder.

El cubano Erick Hernández, con varios récords Guinness homologados en el dominio del balón de fútbol, junto al niño discapacitado Rey Armando Morales, mostraron sus dotes de equilibrio y acrobacia con el balón, ante cientos de personas que cubrieron totalmente las gradas del estadio de béisbol en esta ciudad en el centro del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/348036-festeja-villa-clara-como-provincia-cubana-mas-destacada-en-deportes>



Radio Habana Cuba